

Le Musée National du Niger, logé au coeur de Niamey, dispose de plusieurs pavillons thématiques à l'architecture d'inspiration Haoussa, d'un zoo d'animaux vivants, de squelettes de dinosaures (voyez plutôt le *sarcosuchus imperator* vieux de 100 millions d'années ci-dessous), d'un village artisanal... et d'un maquis.

L'Arbre du Ténéré (seconde photo ci-dessous) est abrité dans son petit "mausolée". En effet, du temps de son vivant, cet acacia était le seul arbre que l'on trouvait à 400 kilomètres à la ronde dans le désert du Ténéré, ce qui lui valait (et lui vaut toujours) d'être un des rares arbres individuels à figurer sur les cartes routières. Malheureusement, un camion le renversa (!) en 1973. Depuis, un monument métallique servant de mémoire et de point de repère a été érigé à son emplacement original.

{gallery}lau-marc/201005/niger/musee{/gallery}